

unser

GRATISBLATT

MISTELBACH



Für diese Musiker wurde ein Traum wahr: sie sind die Stars eines Werbespots.

FOTO: zVg

Musiker in Werbespot

EBENDORF - Manche Mistelbacher trauten wohl ihren Augen und Ohren nicht, als sie vor Kurzem um 7.30 Uhr morgens plötzlich laute Marschmusik ver hören konnten.

Für elf Musiker des „Musikvereines Ebendorf“ wurde aber ein wunderbarer Traum zur Wirklich-

keit, auf den sie nun stolz sein können: Denn Sie hatten die Ehre, bei Filmaufnahmen für einen Werbespot einer österreichischen Baumarkt-Kette mitzuwirken.

Trotz der frühen Morgenstunde war das Resultat ihrer musikalischen Darbietung sehens- und auch hörens-wert.